

Stuttgart, 19.08.2008

Förderung musikalischer Einrichtungen in den Jahren 2008 und 2009

Beschlußvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Ausschuss für Kultur und Medien	Vorberatung	öffentlich	23.09.2008
Verwaltungsausschuss	Beschlussfassung	öffentlich	01.10.2008

Beschlußantrag:

1. Die nachfolgend aufgeführten Institutionen erhalten in den Jahren 2008 und 2009 folgende Zuwendungen:

	Jahr 2008	Jahr 2009
Stuttgarter Kammerorchester e. V.	802.000 EUR	809.000 EUR
Internationale Bachakademie Stuttgart	723.100 EUR	730.300 EUR
Musik der Jahrhunderte e. V.	415.500 EUR	419.700 EUR

2. Der Aufwand wird gedeckt aus Mitteln der Verwaltungshaushalte 2008 und 2009 bei Fipo. 1.3320.7010.000 – Förderung der E-Musik.

Kurzfassung der Begründung:

Ausführliche Begründung siehe Anlage 1

Nach der Zuständigkeitsordnung (ZO) der Landeshauptstadt Stuttgart ist der Verwaltungsausschuss des Gemeinderats für die Gewährung von Zuwendungen über 290.000 EUR im Einzelfall zuständig. Die im Bereich der Musik zu fassenden Sachbeschlüsse werden im Rahmen dieser Vorlage getroffen, damit die betroffenen Institutionen verbindlich wissen, mit welchen Zuwendungen sie in den Jahren 2008 und 2009 rechnen können.

Finanzielle Auswirkungen

Der Aufwand wird gedeckt aus Mitteln der Verwaltungshaushalte 2008 und 2009 bei der Fipo. 1.3320.7010.000 – Förderung der E-Musik.

Beteiligte Stellen

keine

Vorliegende Anträge/Anfragen

keine

Erledigte Anträge/Anfragen

keine

Dr. Susanne Eisenmann

Anlagen

Anlage 1: Ausführliche Begründung

Anlage 2: Leistungsberichte